

# Votaría por Margarita, dice 'Bronco'

Verónica Ayala

QUERÉTARO.- El candidato presidencial Jaime Rodríguez dijo ayer en Querétaro que, si no pudiera votar por él mismo, lo haría por la también aspirante independiente Margarita Zavala.

Al responder a preguntas elaboradas por estudiantes del Tec de Monterrey, durante el Foro Decide 2018, "El Bronco" dijo que tras el debate del domingo se inclinaría por la ex panista.

"Analizando lo que vi en el debate, votaría por Margarita, votaría por ella", respondió. "No votaría por Meade, por Anaya menos, y por Andrés Manuel nunca".

"Margarita me da confianza, entonces quizás como eso de potenciar el tema de la mujer me llama la atención, no sé si la deje Felipe Calderón hacer bien las cosas, ese ya es otro tema".

En otro tema, cuestionó la pasividad e insensibilidad de la sociedad ante el asesinato de los tres estudiantes de cine en Jalisco.

"Ustedes vieron todo este encono que tiene una sociedad por los jóvenes en Jalisco y yo veo una comunidad insensible", dijo en el foro del Tec de Monterrey.

Tras cuestionar al auditorio si les dolía este caso, Rodríguez exhortó a los jóvenes a hacer algo al respecto.

"¿Y por qué no lo expresamos, por qué no decimos algo, por qué no ayudamos a que las cosas ya no sean así?", dijo. "O vamos a seguir teniendo jóvenes que no aparecen".

Previamente en entrevista, Rodríguez manifestó que le asusta la pasividad de la sociedad en torno a este caso, que solo critica y opina. "Tenemos que hacer que las cosas se den en la ley", sostuvo.

**Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo**

Fecha de publicación: 25 de abril de 2018